

## **BAB VII**

### **PENUTUP**

#### **7.1 Kesimpulan**

Perancangan Guidebook Museum-Museum di Surabaya, perancang mendapatkan banyak pengalaman baru, bukan hanya dalam bentuk perancangan sebuah konsep buku panduan tetapi, bisa lebih mengenal lebih dalam tentang kota Surabaya yaitu lokasi-lokasi yang dijadikan obyek utama dalam pembuatan buku yang dirancang. Bukan hanya itu, perancang menjadi lebih mengetahui tentang informasi tentang museum-museum yang bagus untuk dikunjungi sebelum pergi wisata di kota Surabaya. Pada perancangan Guidebook ini selain menggunakan teknik fotografi, pemilihan warna-warna dalam setiap halaman mengadopsi dari suasana museum, sehingga ketika membaca guide book tidak mudah bosan. Media petunjuk atau panduan yang informatif bagi masyarakat kota Surabaya sendiri ataupun para wisatawan yang ingin berkunjung museum-museum di Surabaya yang dilengkapi peta lokasi museum diharapkan mempermudah untuk mengunjungi lokasi museum. Kegiatan berwisata kemuseum hendaknya memiliki persiapan dan sebuah rencana yang matang, agar saat kita sudah berada di suatu kota atau lokasi yang dituju tidak merasa kebingungan maupun tidak mengetahui tempat atau lokasi mana saja yang akan dikunjungi. Dengan adanya Perancangan Guide Book Museum-Museum Di Surabaya diharapkan, bisa membantu para wisatawan saat mencari lokasi museum-museum di Surabaya, dan juga perancang ingin menampilkan teknik fotografi dokumenter atau kejadian pada saat itu agar pengguna atau pembaca dapat lebih tertarik pada isi Guidebook.

## 7.2 Saran

Dalam melakukan perancangan, penulis berharap meski laporan ini masih jauh dari sempurna namun laporan yang telah penulis buat secara maksimal ini dapat mencangkup segala aspek dan hasil yang diperlukan. Namun untuk itu penulis masih sangat berharap kritik dan saran yang dapat membangun dan membantu penulis untuk lebih baik dalam membuat laporan-laporan dan hasil karya penulis selanjutnya. Perancangan hendaknya banyak-banyak melakukan kajian dan observasi tentang bidang desain yang akan dikerjakan. Dengan melakukan kajian-kajian dan observasi secara mendalam dan mendetail, akan didapatkan hal-hal unik dan khas dari bidang desain yang di rancang. Penulis berharap, laporan Tugas Akhir yang penulis buat ini dapat bermanfaat bagi masyarakat maupun dalam dunia desain yang lebih baik dan Perancangan Guide Book Museum-Museum di Surabaya ini bisa diminati masyarakat dan para wisatawan yang berkunjung di Surabaya.

